



SPORT, VILLE DE ROANNE

LES RENARDS ROANNAIS SORTENT DE LEUR TANIÈRE

En 42 ans d'existence, jamais le CHR (Club de Hockey de Roanne), n'aura connu de tels résultats. Dans l'ombre du hockey français durant trois décennies, les renards roannais écrivent désormais une nouvelle page de leur histoire. Ils viennent d'accéder pour la première fois aux quarts de finale de la Coupe de France de hockey sur glace.

Publié le 31 janvier 2020

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Après avoir éliminé deux équipes de division 2, Anancy et Courchevel, respectivement demi-finaliste et finaliste du championnat 2018/2019, les Renards ont obtenu, pour la première fois de leur histoire, leur ticket pour les **quarts de finale de la Coupe de France de hockey sur glace**. Le 18 décembre, devant un public entièrement acquis à leur cause, ils ont vaillamment affronté Nice et ont frôlé l'exploit. Ils se sont **inclinés de peu** (score : 5-3) face à cette équipe de Ligue Magnus, mais la défaite n'est qu'anecdotique, tellement le parcours sportif des Renards est depuis plusieurs saisons auréolé de succès et de premières fois marquantes.

Un club semi-professionnel

Anonymes du hockey français durant près de 30 ans, les renardeaux roannais sont devenus

grands. La spirale positive s'est accélérée depuis le titre de **champion de France division 3 en 2013**. En cinq ans, le CHR s'est structuré et développé sous l'impulsion de son nouveau directeur général, Romain Bonnefond, également entraîneur de l'équipe semi-professionnelle de division 2. « Nos résultats sportifs peuvent être considérés comme de véritables exploits compte tenu de notre 17^e position (sur 20) en matière de budget », souligne l'ancien joueur professionnel ayant évolué en France, Suisse et Russie.

Demi-finalistes 2019

Jusqu'à cette saison 2018/2019, les Renards n'avaient jamais remporté de match en phase de Play Off. C'est désormais chose faite et avec la manière, puisqu'**ils ont atteint les demi-finales du championnat de France en avril 2019**. Le groupe est constitué de 22 joueurs, deux gardiens et vingt joueurs de champ, qui ont en commun **le plaisir du jeu et la volonté de porter toujours plus haut les couleurs jaune et noir du club roannais**. Et la relève n'est pas loin avec les équipes jeunes qui bénéficient d'un vrai programme de formation. Pour que très prochainement, les Renards roannais brillent sur la glace des patinoires françaises et d'ailleurs...

Toutes les infos sur les Renards sur :
hockeyroanne.com



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

